

## 会 議 録

会 議 名	第 2 3 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 1 2 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 7 年 7 月 7 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 4 5 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	沖委員、五味川委員、苅込委員、松川委員		
欠 席 委 員	佐野委員		
事 務 局 員	大野主査、加藤 (非常勤) 宗像 (臨時職員)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	<p>1 事業の報告について  (1) 成人学校「水辺緑地探訪～八国山緑地、菖蒲の北山公園と狭山丘陵の水辺を巡る～」について</p> <p>2 その他  (1) 平成 2 7 年度の事業計画について  (2) その他</p> <p>3 配付資料  前回会議録の配付 (第 1 1 回)</p>		

【発言内容】

1 事業の報告について

(1) 成人学校「水辺緑地探訪～八国山緑地、菖蒲の北山公園と狭山丘陵の水辺を巡る～」について

加 藤 6月10日に無事終了しました。梅雨の晴れ間に開催できてよかったと思います。参加された苅込委員と佐野委員、お疲れ様でした。受講者の感想では、見所が多くてよかった、距離が長かった等ありました。公認された「こきんちゃんの旗」が集合や歩く際に目印になりよかったと思います。

苅 込 距離も長くアップダウンもありましたが、いい所が多くて楽しかったです。大井さんのストレッチもよかったと思います。受講者の雰囲気もよくて、室内より外のほうが仲良くなりやすいと思いました。

加 藤 事業評価をお願いします。

評価は、全てA。反省と課題分析は、「人気講座なので、今後の計画について講師と相談する。」「こきんちゃんの旗及びストレッチは好評のため、次回以降も継続していく。」とします。

2 その他

(1) 27年度の事業計画について

大 野 市民講座の日程についてお知らせします。

操体法講座が10月22日、29日、11月5日のいずれも木曜日の午前10時から正午に決まりました。場所は集会室になります。

戦後70年についての講座ですが、講師の方と連絡を取りまして、10月31日土曜日の午後2時からで調整しています。この日程でどうでしょうか。若い人にも聞いてもらいたい思いがあるので、土曜日を設定しました。

松 川 いいのではないのでしょうか。

苅 込 若い人が来るかはわかりませんが、トライしてみるのはいいかと思います。

大 野 では、10月31日で進めていきたいと思います。内容は、講師が作られたDVD上映と講義になる予定です。立川でも戦争についての講義をされたそうです。国分寺市で上映された3本のうち、2本をインターネット動画で見ました。内容については、講座の主旨にも合うと思います。

五味川 映像は、インパクトがありますよね。

苅 込 私も他で映像を見たことがありますが、よかったです。

大 野 他に歌声の秋編を10月か11月に考えています。

市民講座は、残2回となりますが、どうしましょうか。前回の案では、史跡めぐりや真田丸について等が出ていました。野外ですと、寒さを考えると12月か3月頃がいいと思います。

松川 歴史ものであれば、以前、伊能忠敬の講義をしていただいた田辺さんはどうですか。お話もとても上手です。史跡めぐりは、村瀬さんをお願いするなら野外でいいと思います。

加藤 田辺さんからは、ジョン万次郎についてはどうかという案はいただいています。

大野 では、田辺さんにジョン万次郎で1回、史跡めぐりで1回ということで進めたいと思います。

史跡めぐりは、どこに行くかという問題もあります。日野近辺には、新撰組に関する史跡が多いです。新撰組に限らず幕末の史跡めぐりということで、マイクロバスも視野に入れたいです。講師と相談してみたいと思います。

加藤 成人学校ですが、水辺緑地探訪の秋の日程が決まりました。10月1日木曜日です。雨天の場合は、翌週8日になります。世田谷の湧水群を巡る散策になります。

また、美しい文字の書き方については、講師の米本さんに連絡を取りまして、現在返事待ちとなっています。

国際交流事業は、残1回となり、先日、講師の紹介をしてくれているシニアボランティア経験を活かす会の桑田さんとお話しました。そこで、今後の講座について、一緒に企画していけないかというご提案をいただきました。こちらとしても国際関係の講師を見つけるのは難しいのでいいお話かと思いますが、どうでしょうか。

松川 うちの案と会の案をつき合わせてやっていけばいいのではないのでしょうか。

加藤 では、その方向で進めていきたいと思います。

残り、成人学校の2回となりますが、どうしましょうか。介護、終活など案はありましたが。

松川 昨年もお願ひした是枝さんからは、老前整理とエンディングノートを組み合わせるといいのではと言われました。介護については、小金井の取り組みが遅れているのと、介護保険制度が改正されたばかりなので、もう少し様子を見たほうがいいかもしれません。

加藤 介護については、来年度にして終活関係で進めましょう。是枝さんのお知りあいの行政書士の方と1回ずつでもいいかもしれませんね。松川さん、連絡よろしくお願ひします。

## (2) その他

### ①企画実行委員連絡会について

加藤 以前配布した5月の企画実行委員連絡会の会議録ですが、本館から追記して欲しい部分があると連絡がありましたので、訂正しました。申し送りを受けた件に関して、文の最初に「前年度の当番館の本館から」と追記します。

よろしくお願いいたします。

松川 ついでに、2回目の連絡会についてですが、8月の企画実行委員会で内容を決めて通知しないと間に合わないと思っています。イベントについても、こだわるか、別を探るか。イベントなら三線を弾いてもらえる方は知り合いにいます。各館の職員と企画実行委員の役割分担について、各館の話聞くのもいいのではないかと思います。

荻 達 では来月、意見を持ち寄って決定しましょう。

#### ②小平市の公運審視察について

大野 先月9日に、貫井北分館で行われた小平市の公運審視察で五味川さんに出席していただきました。お疲れ様でした。

五味川 企画実行委員の制度について知りたいということの視察で、他の委員の方が詳しい概要を説明されました。また、参加した各委員も報告等を話しました。

#### ③高齢者学級の歌声喫茶について

大野 歌集の配布についてですが、各班長さんごとにお願いですと、班長さんによっては開始直前に来館する方もおり、配布が遅くなってしまうので、受付で個々に配布するようにしたいと思います。

松川 資料は受付で、集金などは班ごとでいいと思います。

#### ④新企画実行委員について

大野 五味川委員の後任ですが、1名応募がありました。7月の教育委員会で承認された後、7月21日付で辞令が出ます。決まりましたら、ご報告いたします。

#### ⑤高齢者学級暑気払いについて

大野 7月27日の高齢者学級暑気払いですが、落語の後の余興は、昨年同様エレキギターを予定しています。

#### ⑥五味川委員退任あいさつ

五味川 残すところ後、講座2回で退任となります。5年間でしたが、色々な方と繋がりができてよかったです。お世話になりました。

司会 本日の会議はこれで終了します。  
次回開催日は8月4日（火）9：30からです。  
司会は、沖委員です。

終了 11時45分